

Tipps zum Windmesser

Der Windmesser hat eine konstante Höhe von 1,22 m (Nabe des Windrades)



Das ist gewährleistet, wenn

- die Stativbeine voll ausgefahren
- und voll gespreizt sind sowie



- das Halterohr bis zum roten Ring in das Stativ eingeschoben wird.

Die Feststellschraube dient zum Festhalten des Windmessers ggü. dem Wind und nicht so sehr für die Höhenfixierung.



Der Windmesser hat eine **konstante** Höhe von 1,22 m

und wird nicht der Körpergröße der Athletin, des Athleten angepasst und somit auch der Feststellring nicht verschoben.



Sollten aus Platzgründen die Stativbeine nicht vollständig gespreizt werden können, so ist die Höheneinstellung von 1,22 m durch das Verkürzen der Stativbeine wieder herzustellen.

Dieter Reintinger

